Cher M…(nominatif pour personnaliser cet email – exemple :  cher Monsieur Papeix)
La 1re édition du salon international d’aquarelles qui s’est tenu à Douai en mars dernier a répondu largement aux attentes des membres d’Aquasol.

Au regard de ce succès, il est envisagé de renouveler ce même salon en mars 2018, en visant à terme l’organisation d’une biennale.

Les dates précises ne sont pas connues actuellement mais seront diffusées prochainement. Vous  avez une idée de ce que nous proposions aux visiteurs en 2016 sur le site :d

http://yannmarquant.wix.com/aquarelledouai
Votre présence rehausserait la qualité de ce salon auquel pourraient être invités quatre autres artistes.

Il nous serait très agréable de vous accueillir ; votre accord de principe nous permettrait d’envisager la meilleure organisation à mettre en place.

Nous restons bien volontiers à votre disposition pour de plus amples informations.

Très cordialement

 ……. (Yann Marquant) pour Aquasol-Douai

a.aquasol@free.fr

[image: image1.wmf]
Dear M ... 

The international exhibition of watercolors 1st Held at Douai in March HAS Largely met the expectations of members of Aquasol . Given this success , it is planned to renew this very room in March 2018, aiming to end the organization of a biennial . The exact dates are Not Known at this purpose will be released soon . Your presence Would Enhance the quality of this show qui Could Be Invited artists oven . It would be nice to welcome you ; your agreement in principle allow us to Consider the best organization to Implement . We Remain at your disposal for further Top information. sincerely  

 ( Yann Marking , President) for Aquasol-Douai  

a.aquasol@free.fr
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